

Maximilian Götz steigt in Mercedes AMG C63 DTM um

Maximilian Götz (28), der amtierende Fahrer-Champion der Blancpain Sprint Series, verstärkt ab der Saison 2015 den Fahrerkader von Mercedes-Benz in der DTM. Götz wechselt nach vier erfolgreichen Jahren im AMG Kunden-Sportprogramm aus dem Renn-Flügeltürer Mercedes AMG GT3 in den Mercedes-AMG C 63 DTM.

Bereits im September 2013 durfte Götz nach seinem Erfolg eine DTM Mercedes AMG C-Klasse auf dem Lausitzring testen. Im Dezember 2014 gab er bei Testfahrten im spanischen Jerez de la Frontera sein Debüt im Mercedes-AMG C 63 DTM. Zwischen 2011 und 2014 hatte Götz bei 82 Rennen in einem Renn-Flügeltürer zehn Siege, 32 Podestplätze und 60 Top-Ten-Ergebnisse erzielt. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Maximilian Götz: Aufstieg aus dem AMG-Kunden-Sportprogramm in die DTM - vom Mercedes-Benz SLS AMG GT3 in den Mercedes-AMG C 63 DTM.
